

«Civilización contemporánea» es una asignatura que realizan los alumnos de primer año de todas las carreras de la Universidad Adolfo Ibáñez como parte del «Core Curriculum UAI», programa inspirado en el modelo de la Universidad de Columbia y creado bajo la asesoría de dicha institución. Esta asignatura contempla la lectura y análisis de 21 textos clásicos de filosofía política y ética, en un recorrido que incluye a Platón, Aristóteles, Maquiavelo, Rousseau, Mill, Nietzsche y Arendt, entre otros grandes exponentes del pensamiento occidental. La colección «Core Curriculum UAI: Civilización Contemporánea» reúne las obras contempladas en este curso, el cual se basa en la convicción de que la lectura de los clásicos resulta imprescindible para comprender el mundo actual y desarrollar una mirada atenta y reflexiva frente a la realidad. Algo que, por cierto, no debiera estar en la periferia de la formación universitaria sino en su centro.

En estos fragmentos de un proyecto de libro inacabado encontramos la originalidad del pensamiento de Hannah Arendt. Los totalitarismos del siglo XX, que constituyeron un fenómeno sin precedentes, la llevó a formular la pregunta: ¿qué es la política? De la mano de una revisión de la tradición de la filosofía política dio una respuesta a este cuestionamiento que sigue siendo plenamente vigente. El valor de este texto es mostrar la noción arendtiana de política como el actuar unos con otros: son hombres y mujeres y no el hombre quien habita el mundo. Así, Hannah Arendt, la más grande pensadora política del siglo XX entra a formar parte del Core Curriculum de Civilización Contemporánea en un momento en que la juventud chilena ha demostrado que la acción política transforma las instituciones y las leyes.

FACULTAD DE ARTES LIBERALES, UAI



¿Qué es la política?

HANNAH ARENDT



HANNAH ARENDT

¿Qué es la política?

COLECCIÓN CORE CURRICULUM: CIVILIZACIÓN CONTEMPORÁNEA

UNIVERSIDAD ADOLFO IBÁÑEZ